

1961 1J

06. Mai 2009

ANFRAGE

der Abgeordneten Dr. Haimbuchner
und Kollegen
an die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur

betreffend Überprüfung islamischer Religionsbücher

Laut der Zeitung „Heute“ vom 28. April 2009 ist die Überprüfung der islamischen Religionsbücher durch die Islamische Glaubensgemeinschaft abgeschlossen worden. Präsident Schakfeh überreichte Ministerin Schmied die Ergebnisse.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigenden Abgeordneten an die Frau Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur nachstehende

ANFRAGE

1. Wie gestalten sich die konkreten Überprüfungsergebnisse der Islamischen Glaubensgemeinschaft?
2. Wie wurden die Ergebnisse durch Ihr Ressort beurteilt?
3. Wurden sämtliche Religionsbücher überprüft?
4. Wenn ja, wie viele?
5. Wenn nein, wie viele nicht?
6. Wenn nein, warum?
7. Wie viele Beanstandungen wurden gemacht?
8. Welche Beanstandungen wurden gemacht?
9. Werden die Beanstandungen entsprechend berücksichtigt?
10. Wie viele Änderungen werden vorgenommen?
11. Welche Änderungen werden vorgenommen?
12. In welchen Sprachen waren die Religionsbücher verfasst?
13. In welchen Sprachen werden Sie zukünftig verfasst sein?
14. Wie viele Religionsbücher wird es zukünftig geben?

GB

Wien am
-6. MAI 2009

Schmied

Haimbuchner